

Número serial: 702

Nombre: Fomento a la Educación Técnica y Tecnológica - Lecciones aprendidas

Fecha: 15 mar 2012

Enlace: https://youtu.be/RtWLK-M_Wh4

Contenido

Video

Música introducción

Javier Botero Álvarez, viceministro de educación superior

Este proyecto del fortalecimiento de la educación técnica y tecnológica creemos que ha tenido un balance muy positivo si nos remontamos un poquito a los años 2004 2005 la formación técnica y tecnológica tenía una participación muy baja en el total de la formación de educación superior realmente los programas de formación técnica profesional y tecnológica no respondían con frecuencia a las necesidades de los sectores productivos regionales

Laboratorio de práctica, Fundación Universitaria de Popayán

Para poder ser productores ganaderos debemos tener siempre en cuenta la relación suelo planta animal no podemos olvidar que del suelo depende la producción que queramos...

Javier Botero Álvarez, viceministro de educación superior por lo tanto pues se empezó a formular este este proyecto con la idea de que desde su origen, los programas técnico profesionales y tecnológicos respondieran a unas necesidades sectoriales y regionales

Laboratorio de prácticas, Fundación Universitaria Santo Tomás, Tunja

Es un banco neumático donde podemos ver diferentes actuadores neumáticos por ejemplo Este es un actuador neumático simple con una entrada y una salida

Javier Botero Álvarez, viceministro de educación superior

Con estas 40 alianzas se crearon eh casi 270 programas de nivel técnico profesional y y tecnológico en los cuales pues hoy en día están cursando su proceso de formación cerca de 43,000 estudiantes adicionalmente, desde su formulación se pensó en el proyecto que impactara también la educación media o sea que los estudiantes pudieran iniciar su sus programas de técnico profesional mientras estaban en el colegio y de esta manera se

impactaron cerca de 52,000 estudiantes y adicionalmente pues otros más de 110,000 que tuvieron algún impacto, pues a través de la ejecución del proyecto

Sala virtual Colegio Técnico Nacional de Nobsa- Boyacá

Una idea de negocios en la que José Pérez un prestante artesano Nobsano decide montar su propio negocio

Javier Botero Álvarez, viceministro de educación superior

Respecto a la participación del sector productivo creemos que es fundamental esta participación del sector productivo desde la formulación del programa y con respecto a los gobiernos territorial creemos que también fue fundamental sobre todo quisiera resaltar el de la entidad territorial eh mantenemos esa política de fortalecimiento y mejoramiento de la formación técnica profesional y tecnológica esperamos eh realmente que al año 2014 tengamos una proporción del 45 por ciento de los estudiantes que están en pregrado estén en formación técnica profesional y tecnológica